



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 045

Ambato, 02 de febrero de 2021

Concluye rehabilitación del área municipal del barrio Los Andes.

Con una inversión de 174.922 dólares, la Municipalidad de Ambato rehabilitó el área municipal del barrio Los Andes, que comprende una moderna construcción recreacional y deportiva en la que se incluye una casa comunal, áreas verdes, mejora de muros, cerramiento en malla electrosoldada y tubos de acero inoxidable.

Aquí se derrocó el Puesto de Auxilio Inmediato (PAI) y parte de la cancha del lugar, se reconstruyó el muro de la calle Floreana, graderíos, áreas verdes y pasamanos. El plazo previsto para esta obra fue de 180 días, sin embargo, se concluyó con antelación y su entrega será en los próximos días.

El fiscalizador de la obra, el Ing. Byron Núñez, manifestó que para que la obra se termine antes de la fecha establecida se contó con el apoyo administrativo del alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez y su equipo de trabajo.

Los beneficiarios directos de esta nueva instalación serán los moradores del barrio los Andes, así como la ciudadanía en general, obra que permanecerá abierta al público y los transeúntes de la localidad, con el objetivo de incentivar las actividades recreacionales en niños, jóvenes y adultos.

El proyecto además esta compuesto de la colocación de pasamanos a lo largo de los graderíos, un área de juegos biosaludables y un cerramiento de acera, además de juegos infantiles, áreas de césped sintético entre otros elementos que son de gran ayuda para la práctica deportiva, el área de intervención es de 647 metros cuadrados.

Comunicación Institucional

